

195 Originalarbeiten

- 195 Knorpelschaden und Gonarthrose.
Teil I: Physiologie und Pathophysiologie des Knorpels und der Gonarthrose
G. Spahn
- 208 Diagnostische Probleme bei der isolierten Ruptur der vorderen Syndesmose (VS) – ein Vergleich von Arthrosonografie, MRT und Operationsbefund
R. Kraus, J.-P. Stahl, C. Meyer, R. Schnettler
- 212 Spezielle chirurgische Technik der minimal-invasiven Totalendoprothetik des Kniegelenkes
J. A. K. Ohnsorge, R. S. Laskin
- 218 Postoperative Drainageblutretention mit dem Cellsaver bei endoprothetischem Kniegelenkersatz
M. Handel, D. Boluki, O. Loibl, J. Schaumburger, T. Kalteis, J. Matussek, J. Grifka
- 223 Revisionsmöglichkeiten nach Problemen mit unikondylären Endoprothesen – Eine Analyse von 116 Operationen
M. Tinius, S. Klima, B. Marquass, W. Tinius, C. Josten
- 229 Arthroskopisches Gelenkdébridement bei aktivierter Varusgonarthrose. Der Einfluss der Schwere des Knorpelschadens und des muskulären Defizits auf das Ergebnis
G. Spahn, K. Heinecke, G. Groß, W. Tepper
- 235 Stellenwert von Endoprothetik und Umstellungsosteotomie bei Gonarthrose – Ergebnisse einer Umfrage an Unfallchirurgischen und Orthopädischen Kliniken
H. Bähis, M. Tingart, L. Perlick, C. Lüring, S. Anders, J. Grifka

195 Originals

- 195 Cartilage Lesions and Gonarthrosis.
Part I: Physiology and Pathophysiology of Cartilage and Knee
G. Spahn
- 208 Diagnostic Problems in Isolated Ruptures of the Ventral Syndesmosis (VS) – Comparison of Ultrasound, MRI and Intraoperative Findings
R. Kraus, J.-P. Stahl, C. Meyer, R. Schnettler
- 212 Special Surgical Technique of Minimally Invasive Total Knee Replacement
J. A. K. Ohnsorge, R. S. Laskin
- 218 Postoperative Autologous Retransfusion of Collected Shed Blood after Total Knee Arthroplasty with the Cell Saver
M. Handel, D. Boluki, O. Loibl, J. Schaumburger, T. Kalteis, J. Matussek, J. Grifka
- 223 Salvage Procedures after Failed Unicompartamental Knee Arthroplasty – An Analysis of 116 Revisions
M. Tinius, S. Klima, B. Marquass, W. Tinius, C. Josten
- 229 Arthroscopic Joint Debridement for Gonarthrosis: Influence of Degree of Chondral Damage and Muscle Weakness on Results
G. Spahn, K. Heinecke, G. Groß, W. Tepper
- 235 Total Knee Arthroplasty and High Tibial Osteotomy in Osteoarthritis – Results of a Survey in German Hospitals
H. Bähis, M. Tingart, L. Perlick, C. Lüring, S. Anders, J. Grifka